



FOTO: La Guajira Hoy

EL GOBIERNO DE GENARO REDONDO CHOLES EN RIOHACHA: UNA MIRADA INTEGRAL

Genaro Redondo Choles asumió la alcaldía de Riohacha, La Guajira, en un contexto marcado por desafíos sociales, que venía trabajando su antecesor José Ramiro Bermúdez. En lo que lleva de su periodo constitucional aproximadamente un 25%, ha buscado implementar políticas que respondan a las necesidades de una población que, a pesar de su riqueza cultural y natural, enfrenta importantes problemáticas Contexto y Desafíos.

Riohacha es una ciudad que ha sufrido históricamente de falta de infraestructura, escasez de agua potable y desempleo. La situación se agrava por la migración vенеzo-

lana, que ha generado una presión adicional sobre los servicios públicos. Redondo Choles, consciente de esta realidad, ha enfocado sus esfuerzos en mejorar la calidad de vida de los riohacheros, aunque no sin dificultades. La administración viene trabajando en la gestión del agua, debido a la escasez de este recurso esencial ha sido un problema crónico en la región, exacerbado por el cambio climático. Redondo Choles impulsa proyectos para mejorar la infraestructura hídrica y ha buscado alianzas con entidades gubernamentales y organizaciones no gubernamentales para garantizar el acceso al agua potable.



FOTO: X Genaro Redondo

El alcalde y su equipo de gobierno viene promoviendo diversas iniciativas. La construcción y rehabilitación de vías, así como la mejora en la iluminación pública, son algunos de los logros más destacados. Estos proyectos no solo buscan embellecer la ciudad, sino también fomentar el comercio local y mejorar la seguridad. Otro aspecto fundamental ha sido la inversión en educación. La administración de Redondo Choles viene implementados programas para fortalecer la infraestructura escolar y garantizar la formación de los docentes, buscando así mejorar la calidad educativa en Riohacha. Esto es crucial, dado que una educación de calidad es un pilar para el desarrollo sostenible de la región.

Un componente central de su gobierno ha sido la atención a las comunidades más vulnerables. La administración ha diseñado programas de inclusión social, enfocados en la población desplazada y en situación de pobreza. La promoción de emprendimientos han sido estrategias clave para mejorar las condiciones de vida de estos grupos. El trabajo de promoción de la

cultura wayuu, reconociendo la importancia de esta comunidad en la identidad de Riohacha. Mediante eventos culturales, se ha buscado fortalecer la visibilidad de las tradiciones locales y generar un sentido de pertenencia en los ciudadanos.

A pesar de los logros alcanzados hasta el momento, el gobierno de Genaro Redondo Choles enfrenta desafíos y críticas por la comunidad. Es fundamental que su administración trabaje en la mejora de la comunicación y en la rendición de cuentas para recuperar la confianza de una parte de los habitantes del distrito.

La sostenibilidad ambiental es otro reto que ha tomado relevancia durante este gobierno. Se viene implementando campañas de reforestación y concienciación sobre el cuidado del medio ambiente. Promover prácticas sostenibles no solo es importante para el presente, sino también para el futuro de Riohacha, especialmente considerando la vulnerabilidad de la región ante el cambio climático.

Dentro de los compromisos del alcalde, será seguir trabajando para todos los sectores como lo son salud educación entre otros. pero es importante resaltar que el distrito de Riohacha no lograra sacar adelante sus problemáticas sin la mano del gobierno departamental el cual juega un papel fundamental, para materializar los sueños de la ciudad que queremos.

Alcalde como un ciudadano más de este pueblo que me vio nacer, lo invito a seguir fortaleciendo el deporte siendo este, esencial para el desarrollo integral en el distrito de Riohacha, ya que promueve la salud, el bienestar y la cohesión social. Fomentar actividades deportivas ayuda a alejar a los jóvenes de contextos de riesgo y a reducir problemas como la delincuencia y el consumo de sustancias. Además, el deporte impulsa el trabajo en equipo, la disciplina y el desarrollo de habilidades personales. La administración local podría seguir invirtiendo en infraestructura de-

portiva, como parques y canchas, así como en programas de entrenamiento y competencias, para estimular el talento local y mejorar la calidad de vida de sus habitantes. este como pilar fundamental para que la juventud se aleje de las drogas y la delincuencia.

En resumen, el gobierno de Genaro Redondo Choles ha estado marcado por un enfoque en la inclusión social y el fortalecimiento de la identidad cultural. Aunque ha logrado avances significativos, los desafíos persisten y requieren un compromiso constante para garantizar un desarrollo equitativo y sostenible. La capacidad de su administración para enfrentar estos retos determinará el legado que dejará en la ciudad y su impacto en la vida de los riohacheros. La participación activa de la comunidad y la transparencia en la gestión serán clave para que los esfuerzos del alcalde se traduzcan en un futuro próspero para Riohacha.



SAIT IBARRA LOPESIERRA

 @sait80

 @sierrasait